

Wir gehen in die Verlängerung bis 31. Januar 2021

Mein altes Handy für Familien in Not!

Auf vielfachen Wunsch gehen wir in die Verlängerung!

Sie können nun mit Ihren Althandys bis Ende Januar das Projekt von Missio unterstützen:

„Aktion Schutzengel: Handys recyceln – Gutes tun!“

Die wertvollen Rohstoffe der Althandys werden in Europa aufbereitet und wiederverwertet. Missio erhält für jedes recycelte Handy einen Teil des Erlöses für Hilfsprojekte im Kongo.

Bis zum **31.01.2021** sammeln wir Ihre alten Handys. Dazu stehen in unseren Kirchen weiterhin die Sammelboxen bereit, in die Sie ihre alten Handys einwerfen können.

Sagen Sie auch gerne im Freundes- und Bekanntenkreis Bescheid!



Sie haben noch alte Handys in der Schublade?

Dann machen Sie mit!

Schon jetzt: Ganz herzlichen Dank!

Ihre Martina Niegemann, Gemeindeferentin

Weitere Infos unter www.missio-hilft.de